

Nouméa, le 20 avril 2010

Communiqué de presse

Le gouvernement félicite Lara Grangeon pour son titre de championne de France

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie tient à exprimer ses chaleureuses et sincères félicitations à la nageuse calédonienne Lara GRANGEON pour avoir décroché le titre national sur le 400 m 4 nages aux championnats de France à Saint-Raphaël.

« C'est une grande fierté pour les Calédoniens de voir régulièrement les titres que vous décrochez lors des compétitions auxquelles vous participez, faisant de vous un véritable espoir pour la natation française et calédonienne. Je vous adresse mes chaleureuses félicitations pour le résultat obtenu lors de la finale du 400 mètres 4 nages du championnat de France grand bassin à Saint-Raphaël et je vous souhaite pleine réussite pour la suite de votre saison » lui a écrit Jean-Claude Briault.





